Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 146 m2
Référence 122
Prix 895 000 €

Biarritz
Maison a vendre (64200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Au coeur du quartier Saint Martin, cette grande maison a rénover de 272m2 se
deploie sur deux niveaux: A I'étage: la partie jour donnant sur un balcon orienté sud
avec entrée, salon, cuisine-salle a manger, un bureau et des wc indépendants. Un
couloir distribue ensuite les trois chambres de la partie nuit (dont deux avec
lavabos), une salle de bains avec baignoire, douche, lavabo et une véranda avec
balcon orienté ouest. Un escalier intérieur méne au rez-de-jardin comprenant: une
grande cuisine-buanderie, une piece chauffée pouvant servir de chambre d'amis ou

studette, une cave, des wc et un ...

In the heart of the Saint Martin district, this large 272m2 house to renovate is
spread over two levels: Upstairs: the day area opening onto a south-facing balcony
with entrance, living room, kitchen-dining room, an office and separate toilets. A
corridor then leads to the three bedrooms in the sleeping area (two of which have
sinks), a bathroom with bathtub, shower, sink and a veranda with west-facing
balcony. An interior staircase leads to the garden level including: a large
kitchen-laundry room, a heated room that can be used as a guest bedroom or

studio, a cellar, toilets and a large 80m2 ...

M&C
35 rue du moulin barbot - 64600 ANGLET
Contacter I'agence
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